



RENVERSEMENT DES PRINCIPAUTÉS PERSONNELLES ET FAMILIALES

N°0578
15^e Édition

Du 1^e juillet au 09 août 2023

Synthèse jour 18

18 juillet 2023

**DIEU A LIVRÉ SON FILS UNIQUE
POUR NOUS, IL NE PEUT RIEN
NOUS REFUSER**

Romains 8.31-35 : « *Que dirons-nous donc à l'égard de ces choses ? Si Dieu est pour nous, qui sera contre nous ? Lui, qui n'a point épargné son propre Fils, mais qui l'a livré pour nous tous, comment ne nous donnera-t-il pas aussi toutes choses avec lui ? Qui accusera les élus de Dieu ? C'est Dieu qui justifie ! Qui les condamnera ? Christ est mort ; bien plus, il est ressuscité, il est à la droite de Dieu, et il intercède pour nous ! Qui nous séparera de l'amour de Christ ? Sera-ce la tribulation, ou l'angoisse, ou la persécution, ou la faim, ou la nudité, ou le péril, ou l'épée ?* ».

Qui peut te séparer de l'amour de Christ ? Qu'est-ce qui peut te séparer de l'amour de Christ ?

Dieu a besoin d'un amour inconditionnel. Dieu n'aime pas le chantage. Ceux qui disent : « *Si Dieu ne m'exauce pas, je vais dans le monde* » n'ont pas encore compris. Ils menacent de rentrer dans le monde parce qu'ils ont des difficultés et que selon eux, Dieu tarde à intervenir. Si tu es de ceux qui peuvent rétrograder pour une raison quelconque, tu es déjà disqualifié parce que la prière n'est pas pour toi, étant donné que tu as déjà d'autres solutions. La prière est pour ceux qui n'ont pas d'autres solutions que celles qui viennent de Dieu.

Qui nous séparera de l'amour de Christ ? Ceux qui répondent : « rien » à cette question sont ceux-là qui peuvent prier, car la prière est quelque chose d'indispensable pour eux. Pour les autres, si les réunions de prière prennent un peu plus de temps que prévu, ils commencent à menacer de rentrer chez eux. Si Dieu a promis leur donner quelque chose et qu'Il tarde à le faire, ils disent qu'ils s'en vont dans le monde. Pour eux, Dieu doit se dépêcher ; Il doit les servir au risque de les voir s'en aller du Corps de Christ !

Est-ce que ce sont les persécutions, la pauvreté, l'angoisse et la frayeur qui te sépareront de l'amour de Christ ? Si on brandit une épée contre toi, que vas-tu faire ?

Frères bien aimés, sachez que nous sommes en sécurité. Dieu nous soutient ; nous ne sommes pas seuls. Quand quelqu'un s'oppose à nous, il s'oppose à Dieu lui-même. Il a dit dans Sa Parole que celui qui nous écoute, L'écoute. Quand quelqu'un te reçoit, il a reçu Jésus. C'est une vérité fondamentale. Quand quelqu'un te fait du bien, ça veut dire qu'il fait du bien à Jésus. Il sera récompensé au ciel comme quelqu'un qui a fait du bien à Jésus. Si quelqu'un s'oppose à toi, son adversaire sera Dieu Lui-même. Le Seigneur a dit qu'il sera l'ennemi de nos ennemis, l'adversaire de nos adversaires. C'est pour cette raison que la Parole proclame dans ce passage que si Dieu est pour nous, qui sera contre nous ? C'est lui le Juge Suprême. S'il te bénit et te libère, personne ne pourra te remettre en prison, même s'il s'agit d'une prison du monde. Si quelqu'un pratique l'injustice contre toi, il a choisi de subir la colère de Dieu.

Que personne ne te trompe en te disant que Dieu n'existe pas. Il existe, Il travaille, Il soutient son peuple. Si on te montre les combats qu'Il mène pendant la nuit, quand tu dors, contre les petits sorciers qui veulent te faire du mal, tu verras que notre Dieu est puissant.

Tous nos besoins ne valent rien du tout par rapport au don suprême de Dieu qui est Jésus-Christ. Si le Père nous a donné Son Fils, s'Il l'a livré pour nous, qu'est-ce qu'Il peut encore nous refuser ? La réponse est : « rien ! ».

Dis :

- O Père, nous proclamons que tu es Bon ! Tu nous as donné ton fils Jésus ; tu l'as livré pour nous. Tu ne peux rien nous refuser ! Tu ne peux rien me refuser ! Tu ne peux rien refuser à mon frère ! Tu ne peux rien refuser à ton peuple en tant que ton Corps !

Règle ton cœur. Enlève la révolte et le découragement parce que tu n'as pas encore été exaucé. Demande pardon à Dieu si tu as eu un jour à menacer de rétrograder parce que l'exaucement a tardé à venir.

Dis-au Seigneur :

- J'ai été insensé, stupide et je m'égarais ! Tu ne peux rien me refuser ! Tu as donné Jésus-Christ ! Tu as tout donné ! Nos petits besoins ne sont rien devant ta face ! Rien ne peut nous faire rétrograder ! Rien ne doit nous séparer de ton amour !
- Je reconnais que tu as tout donné ! Je reconnais que tu ne peux rien me refuser ! Toi qui m'as donné Jésus-Christ ! Toi qui nous as donné Jésus-Christ !

C'est ce que Dieu a fait, Il est le Juge Suprême, le Magistrat Suprême. Il change les noms comme Il veut, Il adopte. Il te prend dans la boue, Il te lave et tu commences à briller. Il met Son Nom sur toi ; tes ennemis restent bouche bée. Que tu sois petit, grand, court; quelle que soit ta race, ta tribu, ta langue, Il a donné Jésus pour tous. Le diable te trompe et te dit que tu n'es rien. Il ment ! Sur la liste des rachetés, ton nom figure.

Parle à Dieu, dis-Lui :

- Je suis Ton enfant ! Tu m'as tout donné ! (Cause avec Lui !).

Dis merci à Jésus ; merci à Ton Père céleste, merci pour le don de secours!

Tiens-toi debout.

Présente tes problèmes à Ton Père ! Il y a des gens qui ne prient pas lorsqu'on leur demande de présenter leurs problèmes à Dieu. Ils ne comprennent pas que c'est le cœur de la prière. Quand tu invoques ton Père, tu Lui parles sans censure humaine. Ce sont des moments très importants. Si après cela, tu commences à poursuivre les gens pour trouver des solutions en eux, tu es en train de rater. C'est le moment de dire à Dieu : « *Pourquoi m'as-Tu oublié ? Je ne veux pas quitter ici comme je suis venu !* ». **La Bible** dit que lorsque les enfants de Dieu sont réunis, le Seigneur les visite, Il déverse la bénédiction sur eux. Tu vas prier à la maison, c'est vrai mais ici, les enfants de Dieu sont réunis. Dieu aime les assemblées de Son peuple. Parle-lui. Si tu avais oublié quelque chose, mentionne-la maintenant ! Tu te rassures que tu as parlé à Ton Père. Tu Lui parles de telle sorte qu'il décide d'intervenir, de descendre dans ta situation. Fais-le avec des cris, des larmes, des supplications, ajoute les vœux, fais toutes sortes de prières !

Dis :

- O Père, exauce-nous ! (Continue de prier).
- O Père, Toi qui ne nous as rien refusé, exauce-nous ! Interviens ! (Prions en langues).
- O Père, change les temps ! O Père, change les circonstances ! Rabaisse ce qui doit être abaissé ! Elève ce qui doit être élevé ! (Continue de prier).
- O Père, ordonne que les stériles accouchent !
- O Père, ordonne que les esclaves de maladies soient délivrés !
- O Père, ordonne que ceux qui vont vers le séjour des morts reviennent à la vie ! O Père, ordonne que ceux qui sont déjà partis précocement, reviennent !
- O Père, au nom de Ton Fils Jésus-Christ, que les chemins soient frayés ! Que les obstacles soient brûlés ! (Continue de prier).
- O Père, au nom de Jésus, ordonne les temps de bénédiction ! O Père, ordonne les temps de restauration ! O Père, ordonne les temps où Tu remplaces ce qui a été dévoré ! O Père, ordonne ce temps ! Que tout ce qui a été dévoré par les sauterelles, le jélek, le hasil et le gazam soit remplacé ! Ordonne maintenant du haut de ton trône !
- O Père, ordonne que tout l'opprobre soit roulé !
- O Père, relève ma face ! O Père, redresse ce qui est courbé !
- O Père, fais en sorte que ce qui est impossible devienne possible ! Que les déserts fleurissent ! Que des rochers sorte de l'eau vive ! Visite les entrailles. Que la stérile se réjouisse ! Que des louanges montent vers Toi ! (Continue de prier en langues).
- O Père, délivre-nous de l'opprobre, du célibat, du chômage, de l'addiction ! Que tous ceux qui sont liés par l'alcool, le tabac, ou la drogue soient déliés ! O Père, visite-nous !

Demandons à Dieu de guérir son peuple, ne trions pas les maladies. Demandons qu'Il nous guérisse de toute maladie au milieu de nous. Si tu as le nom du mal dont tu souffres en ce moment, tu le Lui dis. Peut-être que les hommes se sont même trompés. C'est pourquoi, tu dois dire « *toutes maladies* ». Frère, Dieu existe ! Dieu est vivant, et parce qu'Il existe, tes prières ne sont pas vaines ! Il peut passer parmi nous présentement, déraciner les maladies, plier les démons qui sont derrière celles-ci et les jeter dans les abîmes !

- O Père, visite ton peuple et guéris toutes maladies partout où tes enfants souffrent ! Toutes les sortes de maladies, des démangeaisons, toutes les maladies compliquées, même ceux qui tremblent ! Ô Père, viens, délivre-nous ! Ô Père, toutes sortes de maladies !
- O Père, au nom de Jésus-Christ, que toute l'armée de démons derrière les maladies soit jugée et dispersée ! Ô Père, agis !
- O Père, enlève de chaque corps tous les troubles dus à la vieillesse ! Père, Tu as donné à Abraham une vieillesse heureuse. Ordonne une vieillesse heureuse à ton peuple ! (Continue de prier).
- O Père, délivre-nous d'un vieillissement précoce ! Renouvelle tous les systèmes organiques ! (Pose les mains sur ta tête, que Dieu enlève ce qui est gâté, ce qui a vieilli). Ô Père, touche-nous !
- O Père, déploie tes armées ! Que Ta parole parcoure la terre, qu'elle apporte la vie et la guérison car il est écrit : « Il apporta sa parole et les guérit ».. (Continue de prier en langues).
- O Père, au nom de Jésus-Christ, que toutes les maladies liées à un envoûtement

- soient guéries ! Que l'envoûtement soit banni !
- Au nom de Jésus-Christ, nous nous levons contre les œuvres de la sorcellerie ! Nous intervenons dans chaque vie où la sorcellerie a agi, nous condamnons les œuvres humaines ! Nous bannissons toute œuvre humaine à travers la sorcellerie !
 - Au nom de Jésus-Christ, nous restaurons dans chaque vie, ce qui a été gâté par les œuvres humaines à travers la sorcellerie, les sectes, la rose-croix, la franc-maçonnerie, le vaudou, éckankar, le bouddhisme ! Toutes œuvres humaines à travers l'occultisme, nous les brisons ! Nous les cassons et nous libérons les captifs ! (Continue de prier),
 - Au nom de Jésus-Christ, nous troublons tous les esprits humains, auteurs d'une méchanceté quelconque ! Nous les troublons ! Nous les agitons ! Nous les laissons sans repos jusqu'à ce qu'ils remettent ce qu'ils ont volé et enlèvent ce qu'ils ont placé ! Nous vous troublons ! Vous n'aurez pas de repos et nous vous frappons ! Nous vous jugeons ! Nous vous renversons !
 - Au nom de Jésus-Christ, toi démon envoyé par un être humain, tu es jugé ! Va-t'en ! Ton travail est fini ! Tu ne feras pas ce que tu es venu faire !
 - Au nom de Jésus-Christ, si tu es un esprit humain, il se peut que tu aies envoyé quelqu'un ou que tu es venu de toi-même. Nous te frappons et te chassons !
 - Au nom de Jésus-Christ, même si tu n'as nulle part où aller, va-t'en ! Va errer !
 - Au nom de Jésus-Christ, si tu es un esprit de mort, auteur d'une souffrance quelconque, auteur d'un blocage, tu es jugé ! Va-t'en !
 - Au nom de Jésus-Christ, si tu es dans le ventre d'un monstre, tu es délivré !
 - Au nom de Jésus-Christ, même si on t'a mis sous plusieurs tombes, à cause de toi, le Seigneur enlève toutes les autres tombes ! Il a dit dans sa Parole « à cause de toi, j'envoie l'ennemi contre Babylon. ». À cause de toi, le Seigneur fait exploser les tombes ! Sors et sois libre !

Dis :

- Au nom de Jésus-Christ, s'il y a parmi nous un esprit qui cause de fausses couches ; toi démon, auteur de fausses couches, tu es jugé ! Tout esprit méchant responsable des fausses couches, tu es jugé ! Va-t'en !
- Au nom de Jésus-Christ, tous les démons, toutes sortes d'esprits, auteurs de la dépression ; tous les esprits qui parlent dans l'esprit des captifs, qui créent l'angoisse et l'anxiété, allez-vous-en !
- Au nom de Jésus-Christ, nous intervenons dans chaque vie où l'ennemi oppose une résistance, nous brisons cette résistance ! Nous déclarons la défaite de tous les adversaires !
- Au nom de Jésus-Christ, nous détruisons toute chose qui établit le lien entre les enfants sauvés et les esprits de mensonge !
- Au nom de Jésus-Christ, si quelqu'un a hébergé un sorcier sans le savoir, et que ce sorcier profite de la situation pour le troubler, pour l'envoûter, que ses œuvres soient bannies !